

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 大口弘和  
 幹事 谷口優  
 会報・雑誌委員長 山本英次

No. 3

## 慈愛の種を播きましょう Sow the Seeds of Love

2002~2003年度 RI会長 ビチャイ・ラタクル

### きょうの例会

第957回 平成14年7月23日(火)

卓話 “私の音楽観” 会員 木原 喜造君  
 “日本人・韓国人・中国人” 会員 大村 雅昭君

### 先週の記録

第956回 平成14年7月16日(火)

晴

#### ◆“奉仕の理想”

#### ◆出席報告

会員 70(64)名 出席 48名  
 出席率 75%  
 前々回 7月2日(修正出席率) 93.75%

#### ◆ビジター紹介

1名

#### ◆ゲスト紹介

青少年交換学生 ナフ・バネッサちゃん

### 谷口幹事報告

1. 和合RC石田秀翠君より、石田流家元個展の招待券を頂き皆様にお配りしましたが、余分にご希望の方は受付でお帰りにお持ち下さい。

### 大口会長挨拶

#### ロータリーの誕生とその成長

皆さん、こんにちは！

和合RCの石堂さん、ようこそ。ニッキーが例会に出席するのも今日と来週で最後となりました。

本日はすでにご存知のことと思いますが、新入会員の方もお見えになりますのでロータリーの成り立ちについてお話したいと思います。

20世紀初頭のシカゴの街は著しい社会経済の発展の影で商業道徳の欠如が目立つようになっていました。

ちょうどそのころ、シカゴに事務所を構えていた青年弁護士のポール・ハリスはこの風潮に堪えかねて友人3人と語り、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。

ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものでロータリーパッジの輪に通じています。

このようにして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。

それからは志を同じくするクラブが次々と各地に生まれ、国境を越えて今では世界163ヶ国の地域に広がり、クラブ数30,149、会員総数1,188,492人(2001年6月30日RI公式発表)に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリー(RI)と称しています。このように歴史的に見てもロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その職域が地球の隅々にまで拡大するにつれてロータリーは世界に眼を開いて幅広い奉仕活動を求められるようになり現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

2005年2月23日に100周年を迎えるにあたり、RIは祝賀計画を立てており、百年祭にふさわしい記念物をシカゴに設置し、公募の全世界ポスターコンテストを行い、クラブ・地区で使用できる「100周年広報キット」を作製します。さらにロータリーの歴史についての100周年記念本を製作して2004年の大阪国際大会で紹介し2004-2005年度に発売される予定のようです。

### 伊藤(健)国際奉仕委員長よりお願い

昨年8月23日に来日したニッキーが来週25日に帰国することになりました。

お見送り頂けます方は、17時に3階出発ロビーにご集合下さいますよう、お願い致します。



会長よりニッキーの希望による赤いゆかたセットを記念に贈呈。

## クラブフォーラム

### ●萩原親睦活動委員長

今年度、親睦活動委員長を務めさせて頂く事になりました。皆様のご指導を頂きながら一生懸命努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

メンバーは小山副委員長はじめ水野民也さん、松居さん、小杉さん、伊藤三津子さん、樫尾さん、澤田さん、大村さん、木原さんで、ピチャイ・ラタクルRI会長の“慈愛の種を蒔きましょう”のスローガンにぴったりの慈愛に満ちた方々ばかりでございます。

それでは、主な年間活動内容をお話致します。

9月17日(火)夜間例会を松楓閣で行います。この日は創立20周年記念式典当日の全体説明が松居実行委員長よりございまして、一種前夜祭のような形になるかと思っておりますので会員の皆様は勿論、ご夫人の皆様も是非ご出席賜りますようお願い申し上げます。そして、創立20周年記念例会が10月23日(水)式典を名古屋能楽堂にて、祝宴は名古屋観光ホテルでございます。全員参加で大いに盛り上がりましょうではありませんか。年末会員家族懇親会は12月4日(水)ウェスティンナゴヤキャッスルにて、文字通り懇親を深める内容にしたいと思っております。新年例会は1月7日(火)松楓閣で、恒例となりました節分会は1月30日(金)城山八幡宮にて行います。春の家族会は6月1日(日)静岡県掛川市にあります庄屋屋敷 加茂荘を拝見、「加茂菖蒲園」の菖蒲を愛でまして、昼食をワールドサッカー日本代表選手の宿舎としてすっかり有名になりました「葛城北の丸」にてお楽しみ頂くよう予定しております。そして最終夜間例会を6月24日(火)に松楓閣にて行い一年を締めくくりたいと思っております。尚、年末家族会、新年例会と最終夜間例会は会場設営、節分会は職業奉仕委員会との合同になります。

ざっと一年間の行事をお話致しましたが、常に親睦の気持ちを忘れる事なく皆様に楽しんで頂けるよう努めて参りますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

### ●三好会場設営委員長

今年度の会場設営委員会は黒野SAAのアドバイスを頂きながら、池森さん、牧野さん、永井さん、私の4人で皆様が楽しく例会に参加できますように心がけて務めを果たしたいと思っております。今年度は、会長テーブルを少し移動して頂きました事と、食事は出来るだけバラエティに富んだ内容でお願い致しました。夏場だけの事ではありますが時々、皆様から“暑いね”といった声が聞かれますが、物理的に限界がありますので、現状の中で貼物掲示物について考慮するように致します。そして、今年度は20周年記念式典がありますので、親睦活動委員会と連携しながら、爽やかで楽しい会場作りに専念するつもりで

す。僅か4人の委員会ですが、黒野SAAのご指導のもと頑張りたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

### ●竹内会員増強委員長

会員が増えない理由として不景気による気持ちの余裕のない事が1つ挙げられるかと思っております。更に同一地区に於いて2階建、3階建のクラブが増えていること。それから、Activityの評価です。会員相互のより密度の濃い交流があれば、そこに何か素晴らしい知恵が出てくるような気がします。又、家族単位の交流として、ご家族にもお気軽に家族会に参加し久闊を叙し和気藹々となりますとクラブの輪も強化され良いのではと思っております。アプローチとしてどんな方法があるのか？ おつきあいする相手というのは、自分と同じような年齢層になるもので、40歳代から1人、50歳代から1人推薦して下さいという様な働きかけをしてみたらと考えております。次にJ.C.の会員です。又、退会された方の中には再入会して頂ける方もいらっしゃるかも知れませんが、職業別のアプローチも検討したいと思っております。会員1人1人がアンテナを張って不断の配慮でご推薦いただきますよう、お願い致します。

### ◆◆ チャリティーコンサート合唱団員募集のお知らせ ◆◆

2005年、国際博覧会が開催。「ロータリー館」建設に当たり資金の一部を創出する為、来年5月に「ロータリー館建設協賛チャリティーコンサート」が開催される事に伴い、当日コンサートにご出演頂く合唱団員を募集しております。名フィルをバックに歌う、またとない機会ですので、御参加頂けます方は8月2日(金)までに事務局へお申し込み下さい。

- ・日 時：平成15年5月17日(土) 15時～17時
- ・会 場：愛知県芸術劇場コンサートホール
- ・演 奏：名古屋フィルハーモニー交響楽団
- ・参加費：入場券(5,000円)をお一人2枚
- ・募集人員：各クラブ5～10人(男女比率4：6位)
- ・応募条件：会員、及びご家族。  
ロータリアンに関係のある方。  
年齢不問。

### 例会変更のお知らせ

あまRC 7/29(月)、夜間例会の為、18時～

### ◆ メールアドレス変更のお知らせ ◆

会 員 和田 正敏君  
メールアドレス m\_wada@alco.ne.jp

●ニコボックスは次回掲載致します。

●次回例会(7月30日) 友愛の日